

Hypolais icterina.

- Pasan en Septiembre, en corto número, al mismo tiempo que Phylloscopus trochilus. Me clasificó Bernis un individuo como perteneciente a esta especie. Debemos observar el paso atentamente.

13-VIII-48- Conseguimos un individuo, y otro tres días más tarde. Hay bastantes en paso por todos los sitios. Se parece mucho a Hypolais poliglotta, con los que hay que tener cuidado de no confundirles.

19-VIII-48- Conseguimos un individuo.
En la primera semana de Septiembre, en Toro (Zamora) había algunos individuos

18-IV-49 - Oímos cantar uno y vemos otro. Ha empezado el paso.

23-IV-49 - Laguna. Vemos también alguno.

10-VIII-51- La Fraila. Cobrado uno, en un bando heterogeneo de los de patas azules. (Ver paso en la otra hoja de Hypolais).